

大津弘報

1965~8



猛暑に熱戦をくりひるげた第5回大津地区少年柔剣道大会(大中講堂)

大津小学校屋体、護川中学校プール、大津国道バイパスの件について

町長 議長の上京陳情中間報告

本年度予定事業である大津小学校の講堂兼屋内体育館と護川中学校プール建設については、予て県教育厅当局と折衝中であったが、屋体については本年度大津小学校の教室の残り、職員室等の管理棟、宿直室が继续事業として認可されたので、文部省の予算の枠配分の関係上、来年度に繰り延べて欲しいとの意向であり、又護川中学校

プールについては、県内小中学校からの願望が極めて多いとの、当町が三十九年度で学校給食センター建設に国庫補助金を受けている（一フルも給食センターも県の所管課は同じ）体育館課となつてある。から二年連続して同一町村には遺憾してもらいたいとの意向があり、両事業共現在認可を受けるのに難航している状況である。

七月上旬町長と議長がこの件で上京、文部省当局に陳情した所によれば、中央の情勢では大蔵省が本年度国財

政運営の困難のため、既決予算の一割保留を打ち出した事に影響され、更に当町のこの事業も実現に從来以上の努力が必要となることになった。

併し上京陳情の過程で、時期が多少遅れても両事業共何とか認可を取り付ける見通しもある模様である。

国道バイパスの件については、本年度調査費がついていますが、阿蘇郡内の坊中、立野地點のバイパスが優先し、当町内の着工にはまだ時間的距離があり、早く来年後半期に着工される方が良い方であろう。

併し坊中、立野が完了すれば大津の願望になるので、極力地元の声を建設省当局ならびに福岡の九州地方建設局長にも訴へ、計画の速急推進を陳情した。

これらの問題については、今後情報のある都幾町民の皆さんに御報告したい。

大津あか牛生産の声価高し

一一六、〇〇〇円の高値を記録

七月十六日開設しました、大津町家畜市場でのあか牛の売価は、市場開設以来の最高価格を記録しました。

この市場は年間五回開設されますが、今回出場頭数一五七頭、売却頭数三六頭、最高価一六、〇〇〇円最低価四三、三〇〇円平均価六五、一三三円と市場開設以来の高値を記録しました。

このような赤牛の高値は、全国的に食肉需要の増大と共に、生産の低下によるものであります、多年赤牛の改良發展に貢献された本町畜産指導者の努力は勿論、生産農家の努力による当町独特の良質牛の畜価が、ようやく実を結んだ結果によるものにはかならないと思います。

さきに当町では家畜導入利子補給事業により、當時一举にして三五〇頭余りの赤牛が導入され、當時一〇〇頭余

りであった当町の赤牛が、今日ではすでに一七〇〇頭となり、更に、今回のように高値をよびましたことは、事業の効果もまたことに高いものと思います。

今後更に、赤牛の価格は好況をたどることと思われますが、生産についても一層の努力をなされるよう要望します。



いかわ故こはなれ何故かはゼカ夏

俗に夏のカゼは水引くな／＼治らないと云われています。事實私も夏にカゼを引きますが

三七度三分位の熱が一週間も十日も続き体がだるくのものが痛く軽い咳が出何時までも体の具合がさっぱりしません。之が普通言はれる「ねびえ」なのでしょう。

乳幼児になると之の他に胃腸の具合が悪くなり腹痛や下痢があつたりします。

夏カゼが問題なのはこれ以外に恐しい病気が混じつているからです。

ここ数年子供を持つお母さん方をふるい上らせた小児マビ(ボリオ)日本脳炎も夏カゼの中に入ります。之はビールズで起ります。何人かの子供がいて一人が夏カゼにかかり治療の結果無事治ります。所がその兄弟が続いて夏カゼにかかります。今度も治るだらうと思つて夏で頭か手足に「ヒ」が来てあゝこれは小児マビだった前の子供もそうだったのだと分ります。

こんなので不全型と言つて全部の症状が突出して後に免疫を残すわけです。

ボリオも日本脳炎も有効なワクチンの予防接種が先発來役場当局の手でありましたから皆さんはもうお済みの事と思います。

夏カゼにはまだ色々とあります。ブル病、結核、肺炎、腎炎、チフス、赤痢等々

ブル病は熱が出てのものが痛く結膜炎を起します。夏カ

注意したい夏カゼ

一、熱三十八度～四十～四十一度
二、頭痛
三、胃腸症状(腹痛 下痢 腹吐)

これは多い時もあります。

以上の機にこんな症状はねびえ、小児マビ、日本脳炎、ブル病、結核、肺炎、赤痢、チフス等々の病気には大抵あるもので自己診断はあくまで禁物で直ぐお医者さんに見てもらつて下さい。

予防と致しましてはそれぞれ個々の予防法がありますが先ず過労を避け暴飲暴食をせずバランスのとれた十分の栄養睡眠をとることです。
若い人は夏に体の鍛錬をすることも良いことでが老人子供は夏の暑い盛りはむしろゆづくりと体を安め秋を待つののが良いと思います。

大津保健所

六時だよ……

愛のサイレン

みんなお家に帰りましょう



このヤイレンを公園に子供たちが

八月三十一日までの夏休み期間中役場では午後六時になりました。のサイレンを鳴らすことになりました。

涼を求めて家外で遊ぶ子供の事故を防止するために、

夏カゼは何故かわいか

農地の災害には三つの型があると思ひます。第一は、不可抗力的なものによるもの、第二は、常習的に発生するもの、第三は、人為的に発生しているものであります。

農地の災害には三つの型があると思います。

灾害から農地を守ろう

普通災害十万円以上で教資制度

気象台の予報通り相当の雨量で特に興南方では甚大なる被害を受けているようあります。

当町でも、農地、農作物、農道、その他について、相当量の被害を蒙っておりますので、現在復旧対策を実施中であります。

当町でも、農地、農作物、農道、その他について、相当量の被害を蒙っておりますので、現在復旧対策を実施中であります。

の申で、特、農地の小災害(個々の責に属する農地の流失、埋没、堤岸の決壊等)については、今後、農業のみなさんと研究する必要があると思いますので、以下役場からの所見を述べまして、今更に予想されまつ台風等による災害が、農家の大切な農家を守ろうではありませんか。

農地の災害には三つの型があると思います。

第一は、不可抗力的なものによるもの、第二は、當初のに發生するもの、第三は、人為的に發生しているものであります。

そこで現行法では、最低三万円以下については救済の方法はありませんので、大切な農地を守るためには、自らの力で守るより外、仕方のない事を認識されると共に、以上の観点から、充分防災に努力致しましょう。

作物を守るため、お互に努力を致しましよう。
参考までに、農地災害の救済制度について申上げますと、
普通災害については十万円以上、激甚地の指定を受けた場合、
地区内では、三万円以上が農災助成の対象になつておられ
ますが、いづれも三分の一は地元負担が必要になつてお
ります。

抜本的な対策を講ずる必要がありますが、第三の人為的
に発生していると思われるものについては、関係者にて
研究努力をすれば、防災が出来るものと思われます。
具体的に申上げますと、用排水路、悪木路の清掃、整備
、拡張、溝らしき等、更に、堤壌又は畦の弱い個所は、
事前に補強をしておく等、充分の手手をしておけば、す
る程度の防災は出来るものと思います。
労力不足の昨今ではありますが、自分の大切な農地、農

上に於ける問題

救援苗ありがとう

罹災地より感謝の電報

今回の豪雨で、県南地方が未曾有の災害を受け、特に農作物の中でも、冠水、流失、没埋等による、水稻の植付不能や、植替等で、罹災地農家の窮状は、御承知の事であつたと思います。

当町では、直ちに県災害対策本部の指示にもとづき、救援苗の準備を進めましたところ、町内農家のみなさんの罹災地農家援助の暖い扶助精神により、予定数の倍量を救援することができました。町と致しましても厚くお礼を申し上げますと共に、大津町農民魂のはこりと思っております。

当町の救援苗は、球磨郡多良木町、人吉市、八代郡龍北村に送り出しました。

救援苗が現地に届きますと、罹災地の農家はみんな手を合せ、感謝にむせんでおられたそうです。

直ちに関係地から感謝の電報があり、その後、町村長、県事務所などより関係者がわざわざ来町され、当町農家のみなさんに厚く御礼申し上げられておられますので、本紙を通じみなさんに御伝え申し上げるとともに御協力に感謝いたします。

▼若草学園だより▲

七月の生活

清潔に心がけ、楽しく楽しく生活する。

清潔な身なりをする。

規律を守る。

夏の衛生に注意する。

園の内外を清掃する。

二日……発育測定 日長がの為か、体重の増加が目立たない。

七日……七夕祭(花火大会)班別に作成南窓に飾る

八日……誕生会七、八月出生児七名可愛い造花を胸に付けて誇らしげに入場一齊に拍手で迎えられる。純心な児童達のお祝が催される。先づ御馳走(ちらし寿司、フレンチの盛合せ、ヨーロット)

から片附けておかないと目障りである。みんなニーザー食べ終つて……紙芝居(自作)劇(自作)あわせ(一家)二部合唱……はては歌つて歌つて大合唱まで飛び出す。

10日……相撲選日雨で男児はエネルギーの発散に困っている。雨のあい間に裸をぐめて全児体当たり。

▼保育園だより▲

ことしもまた大津農高家庭科生徒八〇名のお姉様の懸念をうけました。毎年きまつて慰問をしていただくお姉様方です。ミルク人形や水鉄砲などたくさん贈り物をいたがき、面白い紙芝居などを色よくみせていただきました。梅雨が明けたら子供たちの人生形あそびや水鉄砲遊びが展開されることでしよう。あらためて心からお礼申上げます。

七月のねらい 夏の遊び、安全な生活、七タまりりや、避難訓練、お誕生会、体長測定など七月の目標をやつと終る、その間短大、保母養成所より保育実習生三名をむかえる。保育園も誕生以来満七才になりました。ラッキーセブンです。駆真一同切ついています御指導、御協力をお願いします。

中学校通り河田政雄様より園児着替衣類を度々御寄贈いただき厚くお礼申上げます。

町民税二期分集合徵収日程

八月は町民税第二期分の納税です

一人もれなく御利用下さいまして納税される様

御願いします

集合徵収日程表

内	外	鳥	岩	瀬	大	吹	森	陣	中	上	下	高	平	杉	小	上	御	頃	所	片
牧	牛	子	川	坂	田	林	田	内	島	野	町	尾	川	木	水	林	中	午	午	
午	午			午	午	前												午	午	
前	後																	後	前	

8月26日

25

日

8月

26日

日

8月27日

8月30日

一九日一日お母さん(大津町更生保護会婦人部三三名)

奉仕に来園されたが……販賣の日頃の勤めがよくア

イニクと活潑物語、物がない……お母さん方に少々

お氣の毒だったが園庭で児童とゲームと一緒に汗ふきふき楽しんで頂く……本当に有難うございました

る。午後四時帰園。

一日飛行場見学。潮干狩り青天だ方!! 八時三十分出発児童大いにさわぐ健軍飛行場につく、折よく大型機が飛来し、飛び去る。空港風景を満喫する。

児「フティーバイ」児「ドンカリ来たつですか」

こんどは第八健軍飛行隊を見学する。格納庫には練習機が整備されている。案内の自衛官殿が説明して下さる。あげくには一人入室乗せて下さる。全く思いがけない親切に満喫。児「このまま飛ぶといバツテ」十一時三十分長浜着。潮は既に去りつゝあり、中食もそこそこに海の人となる。海はまるで、学園の貸切り無心の姿を観る児あり、水着で泳ぐ児あり。今年はまだ貝を獲る児はない。もつぱらあざり貝がある。蛤を掘りだると親声をあげる。午後四時帰園。

五月より十名の赤痢患者発生

素人治療は禁物！

毎年のように県内では赤痢患者が集団又は散発的に発生していますが、大津町でも五月以来十人の患者が発生しました。町ではかねて防疫に全力を尽していますがこのような伝染病の発生や感染を防止するには町民一人一人の心がけが先決第一です。

大津町における発生状況

地区 発病月日 地区 発病月日

室住宅

五月八日

室住宅

五月十一日

同

五月十四日

駅通り

五月十七日

上鶴

五月十七日

上鶴

五月十七日

小林

七月四日

小林

同七月六日

同

七月十日

瀬田

七月

このように患者が一人発生するとその家庭なり地区内に次々に伝染してまいりますこの点からしても素人治療は絶対にやめて医師の診療をうけ保菌者の接触に御協力下さい。

八月の栗園管理はこのように＝＝

永過ぎた梅雨は各地に大きな爪跡を残し、クリ園でも土が流されて根元を洗い出しているのも見受けるので、早く追肥（尿素入り磷酸加安）一樹当たり〇・五K 施しながら、土盛りをやつて下さい。

梅雨が明けると土用干ばつが予想されるので、刈草か、ワラ等を樹下に敷き下ろすと共に、天牛予防にガットソサイドを地際から五〇cm程度まで塗布し、このあと病害虫発生にそなえ樹勢保持を努めて下さい。

ようやく結果した晩に害虫の侵入する時期であり、収穫が無難にならぬ機防除に努めて下さい。

おもな防除についてのべますと

剛枯病＝六七月頃から現れ、初期は黒褐色で、

病勢が進むと樹皮が縱に裂け、黄褐色の虫食状の実起が出来、雨に会うと雨水によつて伝染します。被害部を見つけて樹皮をナイフで削り、その跡にウスブルン10倍液（水一リットルに一袋の割合）を塗つて消毒し、乾いてから接ローを塗つて留めば結構です。間接的予防として樹を強く育てる事で、殊に栄養質肥料が多過ぎる機注意して下さい。

錆病＝八九月に発病します。樹勢が旺盛で、枝が混んでいる處に発生しやすく、葉裏に黄褐色の小斑点を作り、のち粉状となつて飛散伝染するので、石灰硫黄合剤

の百倍液（水一リットルに原液二八〇cc）を撒布防除します。

害虫＝カネブン。本年は特に発生が多くて、芽の被害が大きいので、BHC 三%粉剤又はエンドリリン四〇〇倍液（水一リットルに原液二五cc）を撒布して防除して下さい。

ハノンキクイ虫＝二回目の発生期に当り、胴枯病等に冒された部分、その他樹勢の弱つている處に喰入します。

エンドリリン二〇〇倍液（水一リットルに原液五〇cc）を喰入孔に注入するとの効果が大きい。又新しい効果の高い殺虫剤T・七五乳剤五〇倍液（水一リットルに原液二〇〇cc）を撒布します。 そのほか

、越冬のみを食害するクリシギー虫。クリミガ。ネズチキノカワガ等が発生します。何れも越冬に喰入つて害するので被害は大きく、効果期の防除が重要で、適期にやらないと効果がないので七一〇日毎に殺虫剤散布を実施して下さい。エンドリリン二〇〇倍液（水一リットルに原液五〇cc）又はエラヂトーン水和剤の一〇〇〇倍溶液（水一リットルに原液一〇〇cc）を、一〇アール當たり一リットル位を、又、BHC 又はマラン粉剤各三%を、一〇アール當三K程度撒布すると効果があるので、是非実行して下さい。

改良普及所

農地被買収者に対する給付金

申請受付は八月二十日より

(1) 農地改革で農地を一畝以上買収された者は、その達族一般承継人に對して記名国債で給付金が支給されま

す。

(2) その給付金の額は買収された農地の面積に反当り単価を乗じて算出した額で、その額が百万円以上の場合は百万円で打切られる。

(3) 稲の買収面積は実面積の六割に換算される。

(4) 農地を買収された者が同時に農地の売渡を受けた場合

はその売渡面積を差引いた面積が買収面積とす

る。

(5) 上の計算後の買収面積の反末満の端数は切り捨

る。

(6) 反当り単価は

一反以上	一町までの分	二万円
一町タ	二町タ	一万円

る。

(7) 証拠書類

(8) 買取申書が登記所の発行する登記簿の謄本

(9) 被売渡農地調査結果通知書(農委で発行)

(10) 戸籍謄本

(11) 尚買収者が死し、その遺族が請求する場合は遺族と立証する書類(戸籍謄本又は抄本)

(12) その他詳細については農業委員会へお問合せ下さい。

申請書の受付けは八月二十日からです。

▼ 国民年金 ▲

精神薄弱者(重度)も
年金の請求が出来ます

精神薄弱者(重度)
該当年令は明治四十四年から昭和二十年生れ迄満二十才以上)ですから現在二十才未満の人は、二十才に成った翌日から請求出来ます。この外精神病患者として入院中の人も同じく精神障害年金請求が出来ます。

この二つの年金額はいずれも二万四千円です。手続は役場年金係で出来ますので、家族の方が印鑑一つを持って毎月に申出られるようお知らせします。
老令福祉年金(養老年金)の請求はしませんか?

社会福祉協議会寄附金

七月九日 二〇、〇〇〇円 杉木 杉木伸勝殿

十五日 亡父初次験の香典返し

十三日 三〇、〇〇〇円 室町二丁目 緒方計助殿

亡母カツエ殿の香典返し

二十六日 一〇、〇〇〇円 年神町 山本忠寅殿

亡父林殿の香典返し(内三、〇〇〇円室老人ヶ

ラブ長寿会)

特別弔慰金支給

〔大東亜戦(昭16、12、8)以後の戦没者等の遺族

戦没者等の遺族に対する特別弔慰金支給法が、施行になりましたので、其概要を御知らせ致します。

一、支給条件

① 大東亜戦争(昭和十六、十二、八)以後の戦没者等の遺族

② 昭和四十年四月一日までに援護法による弔慰金を受ける権利を取得したもの

③ 右の遺族でも左記該当の者は支給されません

昭和四十年四月一日において

① 公務扶助料 ② 遺族年金 ③ 遺族給与金

④ 相当する給付金等を受ける権利を有する場合又は

有する者がある場合

三、昭和四十年四月一日において日本国籍を有しない者

四、昭和四十年四月一日において離縁によつて親族關係が終了したもの

五、昭和四十年四月一日前に遺族以外と婚姻した配偶者(氏を改めない法律婚を除く)事実婚を含む

六、弔慰金の額は一人に付三万円で十年償還

七、請求は三年間行はないと時効になる

七月九日付で回覧しましたこの事で弔慰金も該当します

夏は特につかれやすい 体の調子をどうのえて 交通事故をなくしよう

◎過労運転をやめよう

夏の疲れで運転中屈眠つたり運転が散漫になつたりします。体の調子をみし慎重な運転を致しましょう。

◎雨天の運転

夏のわが雨はスリップしたりして事故になつてしまふ。雨降り日には用心して運転しましょう。

◎飲酒運転をやめよう

今年の飲酒運転による事故は四件、違反は六件でした。夏には特にやすめに飲酒することがあります。酒を飲んで運転することは、大きな交通事故になります。運転者が自分が自覚してもらうと共に、周囲の人も飲酒運転をやめさせてやる親切がほしいと思います。

○無免許運転の防止ことしの六月までに無免許で検挙さず。

○無免許運転の防止ことしの六月までに無免許で検挙さず。



大津警察署

公民館運営委員兼社会教育委員

前任者の任期が満了しましたので六月三十日付で次の七名の新委員の方々が任命されました。

學校長 河津喜久重
社會教育關係 吉山 夫
團體機關 反本 惠子
（婦人会）
（護川小）
（労訪關係）

農耕用免稅輕油

免税証の交付方法が変りました

従来免稅経由申請書の受付を毎日(日曜を除く)行つてきましたが、事務の都合により次のとおり実施することにしましたので今後免稅証の交付を受ける方は間違いないようお願いします

毎週月曜、金曜午前九時より午後四時まで

（昼食時間を除く）

受付場所 県菊池事務所税務課

老人ホームを 慰問された方々

一、六月十四日上益城郡甲佐町老人亦一ム職員三名施設

檢索

一、七月三日室二丁目石原初憲外二名生花

一九四九年七月一日

き又御芳情こもるお土産沢山に有難うございました園長

▼恩給法の改正▲

海外抑留期の加算が認められる
先般の国会で左記の通り恩給法の一部改正がなされました
したので、お知らせ致します。

旧軍人、旧軍属、旧准軍人として、昭和二十年九月二日
から、引続き海外にあつた者の旧軍人、旧準軍人、及び

日後帰国するまでの在駐期間の一月に付き、一月の月数を加へたものによる（海外抑留期間一月につき一月の加算が思つゝこと）

郡下第一位の投票成績

御協力に感謝いたします

去る七月四日執行の参議院議員通常選挙には投票総数
加運動に御協力戴き、大津町は菊池郡下でも第二位の優

これが一重に有権者の皆様方の御協力の賜であると深く感謝いたしますと共に、専く御申上げます。

尚これにともない大津町選管でも投票成績優秀投票区を左のとおり表彰いたしました。

四

第三位	第二位	第一位
第二投票区	第十九投票区	第九投票区
外牧	灰塚	陣内
護川		

第五投票区 濑田
第十投票区 町(下町)
第八投票区 森



体験手記募集一二

交通事故犠牲者の妻、母の手記

○内容

激発している交通事故の犠牲者のなかで、特に尊い生命をうばわった、その家族の悲しみや憤りを広く県民一人一人に訴えて、交通事故死亡者を「一人も出さないよう関心を高めるため、一家の支柱を失つて苦しみ、なやんでおられる犠牲者の妻や母、又は兄弟姉妹の方々の手記を募集いたしてます。

○募集内容 御主へや子供さん等、肉親を交通事故でなくされた方の手記

○応募資格 熊本県内に在住される女性であること

○応募方法 応募原稿は四〇〇字詰原稿用紙五枚以内

作品には住所氏名年令職業はつきりと記入のこと

○締切 八月三十一日

熊本市桜町三の十 県庁広報課内
進本部 交通事故をなくす熊本県民運動推進本部

「我が家のか計簿」体験談

一人でも多くの方に家計簿をつけて観き「豊かなくらし」に役立てたいという趣旨から、家計簿の記帳から得られた皆さんの貴重な体験談を募集いたしております。文書の体裁などにこだわらずつて御応募下さい。

▼公 民 館 便 り ▼

家庭教育級はじまる

本年の家庭教育級は岩坂、護川、真城地区を対象に七月より一斉に開講した。来年三月まで毎月一回と二回家庭教育のあり方について学習をすゝめる。

婦人学級生二〇〇名に達する

文部省指定婦人字説は大津町中央婦人学校として発足、

家計簿をつける

家計簿をはじめた動機、家計簿をつける苦労話しゃ

家の協力の様子、家計簿で発見したムダやムリ、家計簿をつける喜びやつけてよかつた事、最近の物価高を家

計簿記帳によりうまく乗切った体験、グループによる家計簿の勉強会、家計簿をもとにしたこれから明るい生活設計など、なんでも自由に書いて下さい。帳簿経験の短い方でも、予算生活までついていない方でも気軽に御応募下さい。また使っておられる家計簿は、どんな形式のものでも結構です。

○原稿 ①本文は四百字詰原稿用紙五枚程度

②原稿には、応募者の住所氏名(ふりがながなをつける)職業年令家計簿記帳年数の外、同一家計でくらす家族一覧表(応募者との結婚、年令、職業、就学状況など)をそえて下さい。

本文のほか最近三ヶ月の記帳内容のわかる表をそえて下さい。

○送付先 熊本県財務推進委員会(熊本市桜町三、県庁地方課内)

日本銀行熊本支店(熊本市山崎町一)

NHK熊本中央放送局(熊本市千葉城町二)

○締切 九月十日

応募者には渡れなく明るい生活の家計簿を贈呈します

。分科会、討議などでそれのテーマについて研修が十時間の学生を続ける。一年間家庭生活・社会生活のグループに分れ七

都青協夏季宿泊研修会は岩坂小で都内より青年団幹部五十名が参加八月五日より二泊三日岩坂小で開催された

婦人学級生二〇〇名に達する

可愛い声援にわいた

少年柔剣道大会

少年防犯にも一役

七月二十六日大津中学校講堂は可愛い豆劍士もまじえた少年柔剣道大会で賑つた。これは毎年大津地区防犯協会連合会が主になつて開催する大津地区少年柔剣道大会で今年は第五回大会である。可愛い声援の中で一八三名の選手が猛暑にもめげず熱戦を開き、八月十二日熊本市営体育馆で行はれる県大会出場選手などを決定した。

柔道の部 団体一位 大津中学A 二位 菊陽中学 個人(中学) 一位中村建一大小 二位清水好夫大小
小学五六 一位中村建一大小 二位齊藤照雄合中
小学四下 一位吉良利光大小 二位中村 番大小

剣道部	団体 一位 護川中B	二位 合志中学A
(個人) 中学	一位大村繁雄大中	二位齊藤照雄合中
小学五六	一位中村建一大小	二位清水好夫大小
小学四下	一位吉良利光大小	二位中村 番大小
県大会出場者	八月十二日熊本市営体育馆	
柔道団体	大津中学校	
柔道個人	護川中学校	
柔道個人	小学の部	
岩本正治	大塚翠夫 新開良隆 (大津小)	
創道個人	小学の部 中村健一 佐伯祐一郎(大津小)	

夏季大学 八月十九日 菊池市休

育館 九時三十分より

九大、津留大治郎教授

文部省高橋真照教育官

総合社会教育について

日本経済の動向と生活

ねらい 医薬に関する知識の向上

医薬の基礎知識 医薬の発見と製法 医薬使用法

申込 八月二十日まで 薬学部教務課宛

告知板

人によつて違いますが、八月から十一月にかけて確認申請の時期が到来します。役場からは各人に通知します

ので、通知があつたら確認申請時に十四才以上の方は写真(正面半身無帽名刺型)三葉及び印鑑のある人は印鑑

つゞいて初泳ぎが行われた。同地区は矢箙川があるが湖水に乏しく、児童生徒の夏季における游泳が出来ず又防火用水にも事欠いていたので、このプールの完成によつて、学童および部落の人達はたいへん便益を受けることになる。

総工費八〇万円 十五メートル×六メートル×一・一メートル

工事費四十九万五千円 勞務負担三〇万五千円

工期三月二十八日～六月二十日 宇都宮建設

外国人登録切替 本年は外国人登録の切替の年です

真城小学校プール完成

昭和四十一年二月末から、地元部落民、P.T.A、消防団等の協力によつて、真城小学校に防火水槽兼プールの建設が進められつゝあつたが、宇都宮建設の工事によつてこの程完成。七月十七日前十時からプール開きの神事

つゞいて初泳ぎが行われた。同地区は矢箙川があるが湖水に乏しく、児童生徒の夏季における游泳が出来ず又防火用水にも事欠いていたので、このプールの完成によつて、学童および部落の人達はたいへん便益を受けることになる。

大津弘報 每月一回発行卷一七三号

大津町中央公民館 印刷所 大津町坂本印刷所